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1
４　　番

 東藤晃義議員
① 町長

自然休養村センターの今後に
ついて

今後改築などどのように考えているか、町の考えを聞きたい。

① 町長
浦臼診療所の終了時間の周
知について

診療時間の変更について防災無線で周知できないか。

② 町長
タクシーの営業時間の短縮に
ついて

町はどのような対応と交渉で利便性を考えているのか。

① 町長
浦臼町の今後の農業のあり方
について

安価な輸入品に対抗するには高付加価値の農産物を生産・PRすることと、農
村に多様な生産者を受け入れる施策が急務では。

② 町長 観光対策の強化について 浦臼町の交流人口が増加している今こそ観光対策の強化を図るべき。

①　ここ５年の年次ごとの総人口、出生者数、死亡者数、転出者数を示された
い。

②　ＪＲ廃線が現実視される中で、町の公共交通の位置づけをどのような日程
で組み立てているのか。

③　人口減は両診療所にどんな影響があると考えているか。

①　敷地を現在よりも上流部には出来なかったのか。

②　町内外数量を正確に把握すること。アイマトン社との単価の協議の結果
は。

③　猟友会との連携について、地域おこし協力隊員含め、どんな会議でどのよ
うなことが協議され、確認されたのか。

④　排水の隔離と、廃棄物は焼却が安全と考える。再考を求める。

①　年代別の農地保有状況について。

②　将来に向けての問題点・課題は何か。

③　本町として今後どのような対策を考え、農業維持・保全を考えているか。

② 町長
道内に於ける浦臼ふるさと会
の開催を考えてはどうか

ふるさと会を道内でも開催し、情報発信や交流の場とすることが今後必要と考
えるがいかがか。

① 町長 行政区再編について
世帯主の高齢化、世帯数の減少が予想される状況である。行政区の再編を進
める必要があると考えるが。

①　浦臼～月形線はどのような交通手段で行うのか。

②　浦臼～美唄線の新設はあるか。また、どのような交通手段で行うのか。

③　総合的な公共交通の方針はどのように進めていくのか。
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１　　番

髙田英利議員
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５　　番

 折坂美鈴議員
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２　　番

 野崎敬恭議員

5
３　　番

 柴田典男議員

① 町長
人・農地プラン（地域農業マス
タープラン）の本町の現状につ
いて

７　　番
 牧島良和議員

4

② 町長
「ジビエdeそらち」についてシ
ステムの再考を求める

② 町長 地域公共交通について

① 町長 人口動態と町づくりについて


